

La joie de ceux qui trouvent Jésus

Le début de l'année nous trouve encore dans la douce lumière de Noël. Jésus est venu parmi nous et ces semaines du mois de janvier nous donnent d'accompagner ceux qui lui ont rendu visite : les bergers, les mages, Syméon et Anne...

Les pages qui nous rapportent ces rencontres uniques nous parlent toutes de la joie de celui qui trouve Jésus. Encore aujourd'hui, on trouve cette joie chez ceux qui découvrent la foi chrétienne. Ce nouveau-né, c'est Dieu qui vient parmi nous pour sauver l'humanité ! Et que dire des enfants qui ont encore des étoiles plein les yeux...



Pensons-nous à nous souhaiter une **Joyeuse Année** ? Nous avons tant besoin de joie. Nos sociétés sont singulièrement tristes et savent de moins en moins se réjouir sans excès. Or la joie chrétienne est bien plus qu'une explosion éphémère. Elle est ce qui doit nous habiter en profondeur tout au long de notre vie. Celui qui trouve Jésus est habité par cette joie qui n'est pas une excitation feinte ou bien un oubli des réalités. Elle habite le croyant qui peut la trouver même au cœur des épreuves.

Souhaiter une Joyeuse Année, c'est finalement souhaiter à notre interlocuteur cette rencontre avec Jésus. C'est partager également ce qui fait notre joie. C'est aussi multiplier la joie car lorsqu'on la donne, on ne perd rien, bien au contraire.

À vous tous, aux quatre coins du monde, nous souhaitons une Joyeuse Année !

Que le Seigneur soit votre joie tout au long de ces mois. Puissiez-vous trouver votre joie en lui et la partager autour de vous. Alors votre joie sera parfaite... et contagieuse. Alors nos Équipes du Rosaire seront des foyers de joie, la joie de ceux qui ont trouvé Jésus.

Christine PETTINARI
Coordinatrice Internationale

Fr. Louis-Marie ARIÑO-DURAND, o.p.
Aumônier International